

Coup de projecteur

Auteur d'une passe décisive dès sa première sélection en équipe nationale, l'attaquant gabonais de 22 ans constitue indubitablement un atout pour les Panthères. Sa prestation d'hier a fini par convaincre les plus sceptiques.

AM
Libreville/Gabon



ENFANT DE LA BALLE

Une première en équipe nationale... et une passe décisive. Voilà Denis Bouanga, sociétaire de Tours (L2 française), sous la lumière des projecteurs. Mais plus encore dans le cœur des supporters gabonais. La nouvelle pioche des Panthères n'a pas raté son baptême du feu. Il l'a fait de façon flamboyante. Technique, vif, même sans puissance athlétique, le Monceau est devenu en peu de temps le sujet de conversation dans tout le pays.

Sa prestation d'hier, marquée par trois frappes, dont une sur la transversale et une autre sauvée de justesse par le gardien burkinabè (ce qui aurait été son premier but en sélection), devrait définitivement convaincre les inconditionnels des Panthères.

Né en France, de père Gabonais et de mère française, il avait le choix entre l'Hexagone et le Gabon. Après réflexion, il a fini par prendre le pari de la sélection nationale... avec laquelle il dit prendre beaucoup de plaisir. L'attaquant, d'à peine 22 ans, rêve aujourd'hui de voir son pays jouer la finale de la Coupe d'Afrique des nations. Le rêve est immense, il est vrai, mais il y croit dur comme fer. Pour cela, il n'y a plus qu'une solution : batailler dur lors du dernier match contre le quadruple champion d'Afrique camerounais. Une tâche difficile, mais pas impossible avec ce nouvel atout des Panthères, de son nom Denis Bouanga.

